

20/08/2024 Audiencia: Fecha: Vpe:

\$1.064.792 Tirada: \$20.570.976 Difusión: Vpe pág: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 320.543 Sección: 126.654

5,18%

ACTUALIDAD 126.654 Frecuencia: OTRAS



Pág: 5

## **Mineras europeas** definen áreas críticas de desarrollo

Preocupada ante el escenario global de suministro de minerales críticos, la Asociación Europea de Industrias Mineras, Minerales Metálicos y Minerales Industriales (Euromines) definió las áreas prioritarias para que Europa pueda conciliar las crecientes necesidades de materias primas con el incremento de la competitividad y sostenibilidad de su industria.

Entre ellas, se encuentra la necesidad de que la Comisión Europea revierta la tendencia a la baja en los permisos de exploración y apoye e invierta en esta etapa de los proyectos. Además, pide que se revisen las leyes actuales que impiden el desarrollo de minas existentes y el acceso a nuevos depósitos.